



わかさうら



令和5年6月1日
学校法人大庭学園立那霸市
公私連携型保育所若狭浦保育所
那霸市若狭3-18-6
TEL: 098-866-3445

台風を吹き飛ばせ、元気いっぱいわかさっ子！

台風2号がゆっくりと沖縄に近づいているようです。できることはしっかりと対策し、台風に備えたいと思います。台風時の保育所の対応については、前にお配りした「台風時における保育所の対応について」をご参考ください。

さて、梅雨の最中、蒸し暑い日が続いています。本格的な夏の到来が待ち遠しいですね。急に暑くなり、あせをかいでの体調をくずしやすくなっています。またこれから水遊びが始まりますので、子ども達の体調管理には丁寧に対応していきます。併せて活動中の安全の確保にもしっかりと留意していきます。

今年度のスタートから2ヶ月が経過し、ようやく生活リズムも整ってきたようです。保育所での規則正しい生活と同時に保育所と家庭が連携した基本的生活習慣の定着を図っていきたいと考えています。

この時期は、朝晩の気温差が大きく、風邪をひくなど体調を崩しがちです。また、そろそろ疲れが出る頃でもありますので、子ども達の健康状態には十分留意して保育を進めていきたいと思います。

6月の行事予定		
1日	木	前期歯科健診
7日	水	検尿回収（～8日）
8日	木	お弁当会
17日	土	親子レク及び保護者会総会
21日	水	避難訓練（火災）
23日	金	慰霊の日（休所日）
29日	木	避難訓練（不審者対応）
30日	金	プール開き

7月の行事予定		
7日	金	七夕集会
13日	木	誕生会・お弁当会
15日	土	職員研修及びミーティング
17日	月	海の日（休所日）
20日	木	避難訓練（地震津波火災）

お知らせ



先日、お手紙でお知らせしたとおり、6月17日（土）、初めての「親子レク」を計画しております。今回は親子の交流と併せて、津波避難ビルまで歩き、屋上まで避難体験をすることで、災害について考える機会にすることもねらいの一つとしています。当日は保護者会総会の開催も予定しています。詳細については先日お配りしたお手紙をごらんください。保護者の皆様のご参加をお待ちしています。

内科検診



5月18日（木）、前期内科検診が行われました。昨年度に引き続き、内科嘱託医を前浜小児科医院の前浜宏之院長先生にお願いしています。

子ども達の様子を見ると、「始まる前から泣き出す子」「最後までじっと我慢している子」「お友達の様子を不安そうに見ている子」とさまざまです。前浜先生からは、健診の中で丁寧なアドバイス等もいただきました。

健診結果は各ご家庭にお知らせしたとおりです。後期の内科検診は秋に予定しています。



お礼



先月のクラス懇談会には、たくさんの保護者の方が参加してくださいました。平日にもかかわらずお仕事の都合をつけていただき感謝申し上げます。

「今、目の前の子ども達にとって何が大切か」を担任と保護者の方と確認しあう良い機会となりました。また子育ての過程で気になっていることについて具体的な情報交換ができ、有意義な時間をもつことができたと考えます。

コロナはまだまだ心配ではありますが、できる対策はしっかりとやり、保育参加や保育参観等、相互交流の機会ができるだけもちたいと考えます。併せて日常の連携もより一層深められるよう、遠慮なくお声を掛けいただきたいと思っております。



クラスだより

かに組

朝のお集りのピアノの音が聞こえてくると、ハイハイをして保育士の近くでお座りして、曲に合わせ体でリズムをとったり、“おへんじハイ”でお名前を呼ぶと、振り返ってお顔を見せてくれたりします。絵本やリズム遊びを楽しんだ後に、朝の睡眠へ入ります。お友達と楽しめる遊びと一人一人の生活リズムをつくれるように、環境を整え心地よく過ごせるようにしたいと思います。手形スタンプ・足形スタンプ、フィンガーペイント、ちらしグシャグシャ遊びなど、いろいろな製作を体験して楽しく過ごしています。

✿ 6月は親子レクがありますので、一緒に触れ合いダンスをして楽しみましょう。是非ご参加ください。

✿ 水遊びが始まりますが、かに組は湯船でおもちゃ遊びから始めていきます。よろしくお願いします。

うっこ組

今年は梅雨入りも遅く、思ったよりも雨が降らなかつたため泥んこ遊びがあまりできなかつたので、引き続き6月に行いたいと思います。砂・水・どろんこ…手足を使って色々な感触を楽しみたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。

最近は色々な絵本や歌にも興味を示し、朝の会では元気な声が聞こえるようになってきました。参考にしてみてくださいね！！

- ・好きな絵本…おーいかばくん、かおかおどんなかお、だるまさんのあっぷつぶ
- ・好きな歌・手遊び…あまだれぼったん、おやつをたべよう、大きな栗の木の下で

☆懇談会ご参加ありがとうございました。短い時間でしたが交流を深めることができました

いるか組

クラス懇談会へのご参加ありがとうございました。子ども達の保育所や家庭での様子を話し合える時間ができて良かったです。毎日の遊びでは、まんた・くじら組と海浜公園まで散歩に行き、かけっこや鬼ごっこをしたり、マラソンを楽しんだりしています。

また畑で植えた野菜がすくすくと大きくなっていました。子ども達は布パンツに挑戦したり、洋服の着脱もどんどん上手になってきました。

✿ 今月は、雨の中でも園庭遊びを楽しめるようにカッパの準備をお願いします。また、布パンツにもどんどん挑戦していきたいので、準備をお願いします。6月は親子レクがあるので参加をお待ちしています。

まんた・くじら組

クラス懇談会へのご参加ありがとうございました。子ども達の様子や日々取り組んでいる事をお話しすることができて、とても良かったです。引き続き楽しみながら成長できるよう、取り組んで行きたいと思います。

今月は、雨降り散歩やホールでの運動遊び、指先遊びなどを中心に行っていきたいと思います。また親子レクもありますので、楽しい行事にしていきましょう(^^)/

